



Schulungszentrum Fohnsdorf

+43 3573 6060 0

office@szf.at



Sehenswerte Fotoausstellung im Schulungszentrum Fohnsdorf

Der im Iran geborene Mohammad Hajiloo präsentiert derzeit seine Werke im Schulungszentrum Fohnsdorf.

Dieser Tage fand im Schulungszentrum Fohnsdorf die Vernissage zur Fotoausstellung des Künstlers Mohammad Hajiloo statt. Hajiloo, 1982 im Iran geboren, flüchtete vor den Repressalien der islamischen Regierung gegen liberal denkende Menschen und landete nach zweimonatiger Flucht in Österreich. Derzeit besucht Hajiloo sehr erfolgreich eine Elektrotechnikqualifizierung im Schulungszentrum Fohnsdorf. „Das große Interesse an Fotografie hat mir die Tür für eine neue Welt aufgemacht. Ich habe Interesse an Portrait und Natur. Ich versuche den Wert der Menschen, die Zeit und Schönheit der Natur zu zeigen“, so der engagierte Fotograf.

In der bekannten Fohnsdorfer Bildungseinrichtung finden bereits seit vielen Jahren regelmäßig Ausstellungen, Vernissagen und Aktionen statt. „Wir unterstützen sehr gerne Kreativität auch abseits des Qualifizierungsbetriebes und stellen den Menschen als Gesamtes in den Mittelpunkt unserer Tätigkeiten“, so SZF Geschäftsführer Ing. Heimo Gladik. Viele TeilnehmerInnen und Freunde des Fotografen folgten der Einladung zur offiziellen Ausstellungseröffnung.

Die sehenswerte Ausstellung ist bis Ende Mai im Schulungszentrum Fohnsdorf zu sehen.

